
ФОНД МИРА
Наша цель — сохранить мир на земле, обеспечить счастливое,

мирное будущее для всего человечества. На это направлены уси-

лия Коммунистической партии Советского Союза, Советского пра-

вительства. Политика мирного сосуществования, которой неук-

лонно следует наша страна, с каждым годом завоевывает все

новых и новых сторонников. В ряды борцов за мир встают мил-

лионы честных людей во всех странах. Ширится движение за

обуздание гонки вооружений, за недопущение производства аме-

риканской военщиной нейтронной бомбы, этого нового чудовищ-

ного оружия уничтожения людей.

Движение за мир — движение общественности. Принимают в

нем участие и общественные организации. Одной из ведущих яв-

ляется Советский фонд мира. Учрежден он 27 апреля 1961 года

собранием учредителей — представителей общественных органи-

заций Советского Союза.

Каковы основные задачи фонда? Он «призван оказывать фи-

нансовую поддержку организациям и лицам, ставящим своей

целью содействие сохраненшо и укреплению мира во всем мире,

развитие дружбы, взаимопонимания и солидарности между наро-

дами, всеобщее и полное разоружение... Фонд оказывает финан-
совую помощь в проведении

конгрессов, конференций, семи-

наров, фестивателей..., выделя-

ет средства на проведение на-

учных исследований в области
сохранения мира, разоружения

запрещения ядерного ору-

жия...»

Как образуются средства в

Советский фонд мира? «При
влечение средств... проводится

только на добровольной осно-

ве...» Они «образуются из де-

нежных взносов и иных даров

советских и иностранных орга-

низаций и граждан...» Ясно,
что путем оказания денежной
помощи, любой может стать

поддерживающим фонд.

У нас в городе создана ко-

миссия содействия фонду мира.

Возглавляет ее председатель ис-

полкома горсовета А. А. Пав-
лов. В ее составе — предста-

вители предприятий, партийные
работники, представители об
щественных организаций.

Надо сказать, что в текущем

году эта работа на предприя-

тиях города несколько ослаб
лена. На счет фонда внесено

пока только 2.914 рублей. И
если объединение «Ленинград-
сланец», консервный завод,

детская музыкальная школа,

индустриальный техникум и

другие постоянно вносят деньги

на счет фонда, то в коллекти-

вах регенератного и цементно-

го заводов, комбината «Строй-
деталь», филиала швейного
объединения «Маяк» работа в

этом направлении ведется вяло.

Особенно настораживает поло-

жение дел на заводе «Сланцы»:
из этого коллектива на счет

фонда мира не поступило ни

рубля. Причем такое положе-

ние повторяется из года в год.

Это ли не пример отсутствия

разъяснительной и организа-

торской работы общественных
организаций в коллективе хи-

миков?

Посильное участие в деятель-

ности Советского фонда мира —

это почетный долг каждого со-

ветского человека. Сланцевча-
не, не забывайте об этом! Бан-
ковский номер счета Советско-
го фонда мира 58000700604.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Орган Сланцевского горкома Коммунистической партии

Советского Союза и городского Совета народных депутатов
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ЮБИЛЕЙНОМУ ГОДУ -УДКРНЫИ ФИНИШ!
ПЛАН ТРЕХ ЛЕТ 10-й ПЯТИЛЕТИИ —

И ДНЮ КОНСТИТУЦИИ СССР

6 ЧИСЛЕ
ПЕРВЫХ

Больших производственных по-

казателей добилась бригада мон-

тажников Л. И. Ракова из Севе-
ро-Западного СМУ треста «Сев-
запметаллургмонтаж». , Ежемесяч-
ная норма выработки достигает

130 — 140 процентов. Коллектив в

ПОДДЕРЖАЛИ
СТРОИТЕЛИ

В строительном управлении

№ 322 треста № 63 во многих

коллективах прошли собрания, где

была поддержана инициатива шах-

теров: выполнить план трех лет

десятой пятилетки к годовщине

Конституции СССР.
Бригада плотников, которую

возглавляет А. И. Куликов, вы-
полнила план двух лет десятой
пятилетки 14 сентября 1977 года.

Рабочие, подсчитав свои возмож-

ности, обязались завершить трех-

летний план к Дню Конституции
СССР. Сейчас передовой коллек-
тив трудится в счет 1978 года,

В. ВЛАДИМИРОВА.

числе первых поддержал инициа-

тиву шахтеров и взял обязатель-
ство выполнить план трех лет

10-й пятилетки к годовщине Ос-
новного Закона страны. Пример в

работе подает коллективу бри-
гадир Л. И. Раков. За высокие

показатели в труде он награжден

орденом Ленина и орденом «Знак
Почета».

В. ВОЛОДИНА.

Вслед за передовыми проход-

ческими бригадами шахты «Ле-
нинградская», руководят кото-

рыми И. Ф. Тимофеев, И. Я.
Яковлев, П. И. Марин, непло-

хих результатов в этом году до-

бились коллективы, руководи-

мые В. С. Большаковым п А. И.
Щелкановым. Первый выпол-

нил план 1977 года 15 декабря
и имеет сейчас на своем сверх-

плановом счету с начала года

276 погонных метров горных

выработок. У бригады Щелка-
нова «плюс» с начала года со-

ставляет 60 метров.

НА СНИМКАХ: бригадир
В. С. Большаков (вверху) и

звеньевой из бригады А. Н.
Щелкаиова Е. А. Торопыгии,

Фото Н. Антонова.

РАПОРТУЮТ ПОБЕДИТЕЛИ
По-настоящему ударным стал дукции. Горняки выдали на-гора

для коллектива производственного 6 миллионов тонн топлива. В счет
^ третьего года пятилетки будет от-

объединения «Леиинградсланец» Г ру жен0 потребителю еще около

завершающий этап юбилейного го- [уо тысяч тони сланца.

да. Еще одной трудовой победой

ознаменовали его шахтеры. Вы-
полнен план года по добыче слан-

А. ПУСТОШКИН,
старший инженер ОТ и 3 объ-
единения «Леиинградсланец».

ВЕСТИ ИЗ РАЙОНА

ПОМОГАЮТ

ОПЫТ И ЗНАНИЯ
Более 15 лет работает на свино-

ферме Выскатка совхоза «Роди-

на» Е, Ф. Строителева. Она при-

нимает опоросы, выращивает по-

росят до трех месяцев, а затем пе-

редает их на откорм на другие

свинофермы района. Много приоб-

рела знаний, накопила опыта за

эти годы Екатерина Федоровна.
Они-то, да еще исключительное

трудолюбие и помогают ежегодно

добиваться высоких результатов.

Не один раз опытная свинарка

выходила победителем социалисти-

ческого соревнования. По итогам

работы за 1976 год, например,

Е. Ф. Строителева стала не толь-

ко победителем в своем коллекти-

ве, но и заняла одно из ведущих

мест в области. Ей присвоено зва-

ние мастера-животновода первого

класса, имя ее занесено в город-

скую Книгу почета.

Успешно трудится передовая

свинарка и в нынешнем, юбилей-

ном году пятилетки. При годовом

обязательстве — получить от 63

свиноматок 559 поросят Екатери-

на Федоровна за 1 1 месяцев уже

получила от 71 свиноматки 630

поросят. Средний вес каждого

поросенка При отъеме составил

17,7 килограмма. Это лучший по-

казатель по ферме.
А. БЕДОВА.

УЧАТСЯ
КОЧЕГАРЫ

В минувший понедельник в рай-
онном объединении «Сельхозтех-
ника» приступили к обучению на

курсах повышения квалификации
кочегары по обслуживанию кот-

лов низкого давлени-я, установлен-

ных на животноводческих фермах
совхозов СПО «Родина». Обуче-
ние будет проходить с отрывом от

производства по 40-часовой про-

грамме. Преподавателями назначе-

ны специалисты объединения

«Сельхозтехника». После успеш-

ной сдачи экзаменов курсанты по-

лучат удостоверения на право ра-

боты на котлах низкого давления.

Л. КАНИНА,
инженер по подготовке кад-

ров СПО «Родина».

В ОСТРОМ
СОПЕРНИЧЕСТВЕ

На фермах совхоза «Родина»

не остывает накал социалистиче-

ского соревнования за увеличение

выпуска и продажи государству

молочной продукции. Особенно

остро проходит трудовое сопер-

ничество среди доярок. Нх в хо-

зяйстве на 7 фермах трудится 54.

23 мастера машинного доения уже

справились с намеченными на год

рубежами, 25 — приблизились

вплотную к ним. Причем 10 доя-

рок с начала года надоили от ка-

ждой коровы своей группы более
чем по 3.500 килограммов молока,

а 12 — свыше 3.000 килограммов.

НОВОГОДНЯЯ

ЕЛКА

В ЦЕХЕ
Настоящая зеленая елка, пу-

шистая, с игрушками украсила

в минувшую пятницу конди-

терский цех хлебокомбината.

Она появилась там не случай-

но. В этот день на трудовом

календаре небольшого коллек-

тива кондитеров комбината на-

чался январь. План второго го-

да пятилетки выполнен. Произ-

ведено 44,6 тонн кондитерских

изделий. До конца года кол-

лектив коммунистического

труда цеха в составе 3. К. Со-

ловьевой, А. В. Назуровой,

Г. Г. Смирновой и Г. В. Семе-

новой выпустит дополнительно

около 7,6 тонны высококачест-

венной продукции.

Успехи в социалистическом

соревновании позволили кон-

дитерам наметить новые высо-

кие обязательства. Они реши-

ли план трех лет десятой пя-

тилетки выполнить к 1 июля.

В. ПЕТРОВА.

XVIII СЪЕЗДУ ВЛКСМ-

ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!

ЭСТАФЕТА

УДАРНЫХ ДЕЛ
МОЛОДЕЖИ

совхоз

..СЛАНЦЕВСИИЙ'

Как и старшие товарищи,

комсомольцы хозяйства Ни-
колай Рубин и Леонид Лист-
ман взяли в юбилейном году

повышенные обязательства —

выработать на колесный трак-

тор 900 эталонных гектаров. И
уже сейчас можно с уверен-

ностью сказать: молодые трак-

тористы перевыполняют социа-

листические обязательства.

Л. Листман после окончания

школы остался в совхозе, вер-

нувшись из рядов Советской
Армии, вновь сел за трактор.

Н. Рубин успешно сочетает

свои основные обязанности с

общественными поручениями.

Он— начальник штаба «Комсо-
мольского прожектора».

За отличную работу админи-

страция хозяйства наградила

трактористов поездкой в Ле-
нинград.

РЕГЕНЕРАТНЫЙ ЗАВОД

При подведении итогов со-

циалистического соревнования

комитет комсомола признал

победителем в ноябре комсо-

мольско-молодежный коллектив

заготовщиц-пошивалыциц, ру-

ководимый Т. А. Карловой
Бригада, в состав которой вхо-

дит 25 комсомолок, план пре-

дыдущего месяца выполнила

на 147,3 процента. Есть в луч

шей бригаде и свои передовики.

С постоянным перевыполнени

ем нормы выработки идут

Т. Кардонова — профгрупорг

бригады и И. Гаврикова — сек

ретарь комсомольской органи-

зации.

ФИЛИАЛ

ЛЕНИНГРАДСИОЙ

СЛЮДЯНОЙ ФАБРИ И И

Высокие результаты пока

зывают в работе калибровщи-
цы второго разряда Галина Пет-
рова и Наталья Андронова.
План ноября перевыполнен ими

соответственно на 112 и 107
процентов. Девушки активно

участвуют в работе небольшой
комсомольской организации.

Н. Андронова входит в состав

редколлегии стенной газеты.

Г. Петрова — член «Комсо-
мольского прожектора» и на-

родного контроля филиала. По
итогам шестидесятинедельной
ударной вахты Галина призна-

на победителем. Недавно у

комсомолки появилась первая

ученица — Т. Вербицкая. Со
всей ответственностью оправ-

дывает Г. Петрова оказанное

ей доверие: помогает осваивать

сложные операции, учит секре-

там своей профессии.
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

□

ВЕСТИ
С ПРЕДПРИЯТИЙ
БАКУ. Все коммунисты

завода «Бакэлектроавтомат»
выполнили социалистические

обязательства юбилейного
года. Их пример увлек на
борьбу за досрочное выпол-
нение планов и обязательств
весь коллектив. Взятые тем-

пы позволят заводу спра-
виться с годовым планом
к 28 декабря.

ТУЛА. Мощные инфра-
звуковые «удары» отделя-
ют щебень от примесей
песка и глины на Малинов-
ском каменном карьере.

Здесь смонтирована линия,
в которой применяется ин-

фразвук. С помощью новой
' техники удается почти вдвое

увеличить добычу стройма-
териала.

ЛЬВОВ. Менее чем за три

минуты способна очистить

грузовой вагон специальная

вагономоечная машина. Она
создана коллективом локо-

мотиво-ремонтного завода в

содружестве со специалиста-

ми Харьковского государст-

венного проектно-изыска-

тельского института «Хар-
гипротранс». Управляет та-

ким механическим мойщи-
ком всего один человек.

ИВАНОВО. «Тропинка» —

так названа гобеленовая
ткань, выпуск которой ос-

воен на прядильно-ткацкой
фабрике имени Дзержинско-
го. Она предназначена для

отделки интерьеров. Исполь-
зовать ее можно также как

дорожку или палас. Тек-
стильщики отправили в тор-

говую сеть первую партию

новинки, маркированную

| государственным Знаком ка-

чества. «Тропинка» — чет-

вертая ткань предприятия,

удостоенная в пятилетке

высокой оценки.

(Корр. ТАСС).

□

РАСШИРЯЕТСЯ
АССОРТИМЕНТ
ПРОДУКЦИИ
МОСКОВСКАЯ ОБ-

ЛАСТЬ. Продукция Дмит-
ровского фарфорового заво-

да пользуется большим
спросом у населения. Сейчас
на предприятии расширяется

ассортимент выпускаемых

изделий. Художники работа-
ют над созданием новых ви-

дов оригинальных сервизов

имеющих высокие художе-

ственные качества. Прово-
димая на заводе реконст-

рукция цеха тонкостенного

фарфора позволит уже в

будущем году увеличить

выпуск посуды в 1,2 раза.

Фарфоровые изделия 29
наименований выпускаются

предприятием с государст-

венным Знаком качества.

На левом снимке: предме-

ты из чайного сервиза «Го-
рюн-трава», удостоенного го-

сударственного Знака каче-

ства, художник Е. П. Смир-
нов.

На правом снимке: кон-

вейерная линия производст-

ва чайников после реконст-

рукции. На переднем плане—

передовая работница Мария
Дудова.

Фото Н. Акимова.
Фотохроника ТАСС

и А заводе «Сланцы» для про-

' ' ведения занятий по экономиче-

ской учебе организовано 52 шко-

лы коммунистического труда, в

которых 1.029 человек, В повы-

шении идейно-теоретического и ме-

тодического уровня занятий боль-
шую роль играет методический
совет, созданный при профкоме.

МЕТОДИЧЕСКИЙ
СОВЕТ ДЕЙСТВУЕТ

предусмотрено чтение лекций по

вопросам культуры, литературы,

искусства.

План работы методического со-

вета включает не только вопро-

сы, которые должны быть рас-

смотрены на его заседаниях, но

также и организационные меро-

приятия: заслушивание пропаган-

дистов и председа-

телей пеховых ко-

митетов о работе
школ коммунисти-

ческого труда,

влиянии занятий
на формирование  
нового человека  

к о ммунистическо-.

ДЕЛА ПРОП АГАНДИСТС КИЕ го завтра, проведе-
ние конкурсного

соревнования на

Как известно, авторитет метод- лучшего по профессии с целью

советов зависит от степени актив- выявления более совершенных

ности членов, эффективности их приемов труда и повышения норм

работы. Немалую помощь оказы- выработки в ремонтно-механиче-

вают пропагандистам главный ском цехе, оформление экрана по

бухгалтер завода А. И. Захаров, школам коммунистического труда,

начальник планового отдела Л, И. В прошлом году впервые было

Мвасенко, главный экономист Г. И. разработано положение о проведе-

Боровиков, начальник отдела тех- нии смотра-конкурса на лучшую

пнческого контроля Н, П, Доро- школу коммунистического труда,

хова. Это явилось хорошим стимулом

Деятельность методического со- активизации их деятельности,

вета строится по плану, утверж- Улучшились результативность и

денному заводским комитетом качество проведения занятия, воз-

профсоюза, До начала учебного росла трудовая и общественная
года он разработал план проведе- активность слушателей. Из числа

имя семинарских занятий с руко- молодых производственников вы-

водителями школ коммунистиче- росли до уровня квалифицирован-
ского труда, В основу его поло- ных рабочих 50 человек, освоили

жено изучение материалов вне- смежные профессии 73,
очередной седьмой сессии Верхов- Итоги деятельности школ ком-

кого Совета СССР, докладов мунистического труда по улучше-

Л, И, Брежнева на октябрьском нию идейно-политического, трудо-

(1977 года) Пленуме ЦК КПСС, вого и нравственного воспитания

на юбилейном торжественном за- рабочих подведены в конце учеб-
седании, а также материалы XXV ного года. Первые два места при-

съезда КПСС, суждены школам коммунистиче-

Учеба пропагандистов проходит ского труда цеха первичной ректи-

два раза в месяц в читальном за- фикацип ароматических углеводо-

ле технической библиотеки. Семи- родов (пропагандист 3. А, Диден-
нары ведут специалисты пред- ко), отдела технического контроля

приятия, ответственные работники (пропагандист А, М, Овчарова),

1 К КПСС, лекторы общества Лучшие пропагандисты премиро-

«лнание», и в первую очередь ваны бесплатными туристическими

председатель методического сове- путевками по стране, Руководите-

та старший инженер отдела глав- ли школ Г, П, -Плахотнюк, В, А,

ного энергетика Л, В, Веселков, Зуева и 35 слушателей награжде-

члены методического совета — ны знаком «Победитель социали-

Л. II, Ивасенко, И, И, Пархомен- стического соревнования 1976 го-

ко, А. И, Захаров и другие, да».

На семинарских занятиях прак-

тикуется проведение мероприятии

по расширению кругозора про-

пагандистов, общей культуры

слушателей. Например, в прош-

лом учебном году здесь были про-

читаны лекции «Ленинградские те-

Методический совет с самого

начала нового учебного года вновь

объявил о смотре-конкурсе, на-

правленном на повышение качест-

ва и эффективности учебы.

Используя возможности школ

атры сегодня», «Советское нзобра- коммунистического труда, профсо-
зительное искусство на современ- юзной организации, методическо-

ном этапе», «Образ современника М У совету необходимо помочь каж-
в советской литературе 70-х го- дому слушателю стать активным
дов»,' «Культура общения». В це- участником социалистического со-

хах проведено 24 лекции-концерта ревнования за претворение в
с участием ленинградских арти- жизнь решений XXV съезда КПСС,
стов. И в этом учебном году также 3. НИКОЛЕНКО.

ПРОФСОЮЗНАЯ жизнь

АКТИВИСТЫ УЧАТСЯ
На шахтах № 3 и имени С, М,

Кирова профсоюзные комитеты

совместно с администрацией про-

вели семинары с общественными

инспекторами по охране труда,

целью которых было обучение
профсоюзного актива практической
работе по профилактике наруше-

ний правил техники безопасности.
Выступили перед инспекторами

председатели шахтных комитетов

М, С. Кочан, И, В, Егоров, глав-

ные инженеры В, И. Елфимов и

Э, Я, Шейман, представители Гос-
гортехнадзора, технической инс-

пекции и другие.

Присутствующие были ознакомь

лены с конкретными задачами

профсоюзов, вытекающими из по-

ложений новой Конституции
СССР, решений XXV съезда КПСС,
с состоянием охраны труда на

шахтах, травматизмом, расходо-

ванием средств на технику безо-
пасности и т, д.

По результатам подобных вы-

ступлений на семинарах с обще-
ственными инспекторами будут
подготовлены и изданы соответст-

вующие приказы,

Л. РУБИНСКИЙ,
главный технический инспек-

тор ЦК профсоюза рабочих
угольной промышленности.

РАВНЕНИЕ НА
ПРАВОФЛАНГОВЫХ!
Шахта, участок, бригада,

фамилия руководителя

коллектива
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РЕЗУЛЬТАТЫ РАБОТЫ ПЕРЕДОВЫХ КОЛЛЕКТИВОВ

ЛЕНИНГРАДСКОГО ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ
ПО ДОБЫЧЕ СЛАНЦА «Л ЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ЗА 11 МЕСЯЦЕВ 1977 ГОДА
Шахта № 3
С. А. Ланцов 916,000 т 107,9 +25,518 т 103

ГОРНЫЕ УЧАСТКИ
Участок № 1
шахты «Ленинградская»
М. Е. Пригожин 12,701 п.м 107,8 + 484 п, м 104,2
Участок № 2
шахты № 3
Р. Г. Шигабутдинов 265.350 куб. м 107,8 + 7,288 куб, м 94,8
Участок № 3
шахты № 3
И. М. Кутузов 266.830 куб. м 104,2 + 4.718 куб. м 101

ДОБЫЧНЫЕ УЧАСТКИ
Шахта им. С, М, Кирова
В. В. Никифоров 63.135 т 110,9 + 3.663 т 133,6
Шахта № 3
А. Н. Петров 210,055 куб, м 106,6 + 4,379 куб, м 99,8
Шахта им. С, М, Кирова
А. Ф. Никулин 93,170т 106,4 + 2,344 т 122,2
Шахта им. С, М, Кирова
В. Д. Кузьмин 63.135 т 103,9 + 1,149т 115,7
Шахта им, С. М, Кирова
Г. Ф. Климюк 61,835 т 103,9 + 1,067 т 121,5

ГОРНОПРОХОДЧЕСКИЕ БРИГАДЫ
Шахта им, С. М, Кирова
Г. Г, Михайлов
Шахта «Ленинградская»
Н, Ф. Тимофеев
Шахта «Ленинградская»
И. Я. Яковлев
Шахта «Ленинградская»
И. И. Марин
Шахта № 3
Ю. В. Погорелов

3,900 п, п 118,4 + 681 п, м 128,7

5,850 п, м 114,2 + 328 п. м 113,4

5,975 п, м 114 + 330 п. м 113,4

2,655 п, м 114 + 373 п. м 121

5,950 п, м 113 + 193 п, м 117,4

НАШ КОММЕНТАРИЙ =^—

РЕЗУЛЬТАТЫ МОГЛИ БЫТЬ ЛУЧШЕ
Как уже сообщалось, коллектив

Ленинградского производственного

объединения «Ленинградсланец»
14 декабря 1977 года досрочно

выполнил план двух лет десятой
пятилетки по добыче сланца. А
как же идет выполнение годового
плана?

По итогам одиннадцати месяцев
1977 года дополнительно к зада-
нию выдано на-гора 132,8 тысячи

тонн сланца. План выпуска вало-
вой продукции выполнен на 103,5
процента, сверх плана выпущено

продукции на 716 тысяч рублей.
Успешно справился коллектив и с

заданием по реализации. Потреби-
телям отправлено продукции на
246 тысяч рублей больше заплани-
рованного.

Рост производительности труда
рабочего, занятого на добыче слан-

ца, составил 3,8 процента к уров-

ню прошлого года. Сверхплановая
прибыль составила 356 тысяч руб-
лей, экономия от себестоимости то-

варной продукции — 144 тысячи

рублей.
Экономические показатели ра-

боты коллектива в минувшем ме-

сяце подкреплены высокопроизво-

дительным трудом. Большой вклад

в общий успех внесли коллективы

шахт № 3 и «Ленинградская». В
результате среднесуточная добыча
сланца по объединению составила

19.233 тонны. Это самый высокий
показатель нынешнего года.

Досрочно справились с програм-

мой юбилейного года коллектив

шахты № 3, участки № 2 шахты

Л2 3 и № 1 шахты «Ленинградская»,

добычные бригады В. В. Никифо-
рова с шахты имени С. М. Киро-
ва, А. Н. Петрова с шахты № 3,
горнопроходческие бригады шахты

«Ленинградская», возглавляемые

И. И. Мариным, И. Я. Яковлевым,
Н. Ф. Тимофеевым, А. А. Гаврило-
вым, бригада Г. Г. Михайлова с

шахты имени С. М. Кирова, с

шахты № 3 — Ю. В. Погорелова.
Эти коллективы возглавили социа-

листическое соревнование за до-

срочное выполнение планов и обя-
зательств юбилейного года. Высо-
кой выработки они добивались за

счет использования передовых

приемов и методов труда, внедре-

ния приспособлений и новшеств,

способствующих повышению про-

изводительности труда, комплекс-
ного использования резервов про-
изводства. Вопросы действенности
социалистического соревнования,

его гласность здесь находились под
постоянным вниманием партийных
и профсоюзных организаций.

Говоря о достигнутом, нельзя не
сказать и о том, что большое ко-
личество участков, бригад объеди-
нения не справляются с намечен-
ной программой. План с начала
года не только не выполняют уча-
стки № 3 (начальник А. А. Жеме-
рикин) с шахты имени С. М. Ки-
рова, участок № 4 (А. П. Кама-
нин), участок № 5 (В. Г. Петров),
участок № 10 (А. С. Мяэ), участок
№ 13 (А. И. Сорока) с шахты
«Ленинградская», но в ноябре еще
и увеличили свои «минусы». С
большим долгом работают добыч-
ные бригады Н. С, Носова («минус»
составил 3.693 тонны сланца к пла-
ну) с шахты имени С. М. Кирова,
Н. И. Ястребова (—22.108 кубо-
метров горной массы), Л. И. Яшко-
ва (—18.462 кубометра), Н. И.
Павлюченкова (—15.960 кубомет-
ров), М. Ф. Панкратьева (—13.359
кубометров) с шахты «Ленинград-
ская». Встать в ряд лучших этим
коллективам мешают имеющиеся
факты нарушения трудовой дис-
циплины, халатного отношения к
технике, оборудованию, работа «по
старинке», без совершенствования
и использования опыта передови-

ков.

Значительного опережения в
ноябре достигли горнопроходче-
ские бригады. Дополнительно
к плану пройдено 1.390 погон-
ных метров горных выработок.
Из 30 бригад только шесть— Л. В.
Савельева, В. А. Пузина, В. П.
Дмитриева, И. И. Шабанова, П. И.
Чапаева, В. Ю. Белоусова — не
справились с заданием.

Шахтеры обьединения находят-

ся сегодня на завершающем^ этапе

второго, юбилейного года пятилет-

ки. Сделать так, чтобы старт в бу-
дущий, очень важный в выполне-

нии десятой пятилетки год был ус-
пешным, — долг каждого трудо-

вого коллектива.
А. ПУСТОШКИН,

старший инженер ОТ и 3
объединения «Ленинградсла-
нец». 2
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С тихим шорохом закрываются

шторы. Щелкает переключатель,

по экрану осциллографа бежит си-

нусоида. Затаив дыхание, слуша-

ют ребята объяснение...
Хорошо оборудован кабинет фи-

зики в школе № 3. Здесь есть

практически все приборы для про-

ведения опытов. Немалая заслуга
в том, что это один из любимых
кабинетов у старшеклассников,

принадлежит Тамаре Григорьевне
Бирюковой. Вот уже 16 лет ведет

она уроки физики. Организовала
факультатив, который посещают

многие старшеклассники. Умение
заинтересовать — _ это, пожалуй,
главное качество, которое привле-

кает в Тамаре Григорьевне. Ценят
ребята своего преподавателя за
увлеченность, за искреннее жела-

ние объяснить непонятую тему.

...Урок продолжается. Трудная
задача кажется понятной, если ря-

дом любимый учитель, готовый
прийти к любому на помощь.

Фото и текст

А. ПАВЛОВА.

X' >-■>
ш

СОСТОЯЛОСЬ совещание-семинар работников отдела внутренних стоят в ц ент п е

дел, внештатных сотрудников милиции, руководителей предприя- внутренних деп

тий и учреждений, секретарей парторганизаций. Совещание откры-

ла секретарь ГК КПСС В. П. Ильина. Докладчик начальник отде-

ла внутренних дел И. С. Корецкий, выступающие в прениях общест-
венники И. И. Костров, Б. А. Павлутин, А. И. Соо, А. Т. Валюже-
нич, участковый инспектор ОВД В. Ю. Алексеев, зам. начальника

ОВД А. Н. Морозов говорили о путях и методах улучшения охраны

общественного порядка в городе, и профилактике правонарушений.
На совещании лучшие общественные помощники милиции были

поощрены: слесарь-сантехник УЖКХ объединения «Ленинградсла-
нец» Б. А. Павлутин — именными часами и Почетной грамотой, ра-

ботники цементного завода А. И. Андронова, Л. П. Андреева, А. И.
Поташов, рабочий комбината «Стройдеталь» И. Я. Яковлев и пен-

сионер А. И. Соо — Почетными грамотами.

Вниманию читателей предлагаются выдержки из выступления

И. С. Корецкого на совещании.

^ДОБРОВОЛЬНЫЕ ПОМОЩНИКИ
ПОРЯЦОК В ГОРОДЕ - ЗАБОТ А ОБЩАЯ

Отдел внутренних дел Сланцев-
ского горисполкома в своей повсе-

дневной деятельности широко опи-

рается на силы общественности в

борьбе с преступностью и поддер-

жании общественного порядка.

Большую ощутимую помощь в

борьбе с преступностью и профи-
лактике правонарушений оказыва-

ют отделу внутренних дел вне-

штатные инспектора милиции, В
районе в настоящее время с уча-

стковыми инспекторами, отделом

уголовного розыска, ОБХСС, дет- 

ских комнат работает 217 вне-

штатных сотрудников милиции.

Они наделены соответствующими

правами: осуществление прие- 

граждан по вопросам право-

порядка, направление в необходи-
мых случаях материалов на пра-

вонарушителей в товарищеские

суды, бытрвые и административ-

ные комиссии, проведение осмотра

^редпри. 1ТИЙ торговли и других

объектов в целях обеспечения со-

хранности материальных ценно-

стей, проверка наличия водитель-

ских прав у владельцев индиви-

дуального транспорта, выявление

лиц, нарушающих паспортные

правила, занимающихся браконь-
ерством, самогоноварением и т. д.

В сельской местности продолжа-

ет работать подвижная профилак-
тическая группа. Жители сел по-

ложительно отзываются о такой
форме профилактики. Этой груп-

пе вменено в обязанность прово-

дить всю работу в тесном контак- 

те с общественниками, с внештат-

ными инспекторами.

Мы добились значительного сни-

жения преступлений, направлен-

ных против жизни и здоровья 

граждан, несколько снизилось ко-

личество краж государственного

имущества и личной собственно-
сти граждан. Снижена детская

преступность. Но еще высок рост

ник УЖКХ помогает милиции с

1948 года, за этот период, времени

он лично задержал несколько де-

сятков преступников, только в

этом году — 9, раскрыл несколько Дьячков убил сожительницу

преступлений. Много  

внимания отдела

Проводимый по

ним анализ показывает, что во

многих случаях совершению пре

ступления на бытовой почве пред-

шествует систематическое нару-

шение правил социалистического

общежития, ссоры, скандалы в

семье, между соседями, знакомы

ми. Причем все это происходит

нередко на глазах соседей, одна

ко своевременных мер к наруши

телям никто не принимает, орга

ны милиции о них тоже ничего не

знают, в результате безнаказан
ность приводит к тяжким послед-

ствиям. Так, тракторист совхоза

«Аврора» Дьячков
зло у п о т реблял
спиртными напит

ками, устраивал

скандалы с сожи-

тельницей Кова
_________ левской. Все это

было очевидным,

знали о напряженной обстановке
в семье общественность^^ соседи,

товарищи по работе, но никто не

вмешался, В результате 18 ноября

лет подряд

активно оказывает помощь ОВД
внештатный инспектор уголовного

розыска Бронислав Петронис —

рабочий шахты имени С. М. Ки-
рова. При активной помощи и с

участием Петрониса в августе

был установлен и задержан пре-

ступник-убийца гражданки Гри-
ценко, С помощью Б, Петрониса
был задержан и обезврежен пре-

ступник Воловодов, который в

День шахтера из ружья стрелял

в группу граждан, причинив тяж-

кие телесные повреждения.

Примером активной помощи ми-

лиции а сельской местности слу-

жит внештатный участковый
Алексей Тимофеевич Валюженич,
шофер совхоза «Родина», который
раскрыл 6 преступлений.

Большую работу проводят вне-

штатные инспектора ОБХСС Алла
Ивановна Андронова, Людмила
Павловна Андреева, Анатолий
Иванович Поташев и другие, ко-

торые выявили ряд нарушений
правил торговли и обманов поку-

пателей со стороны работников
торга, общепита, райпо. Так, вне-

штатный инспектор ОБХСС Тама-
ра Федоровна Иванова вскрыла

факты обмана покупателей в ма-

газине № 17. По ее материалу

было возбуждено уголовное дело,

виновные привлечены к ответствен-

ности,

По данным внештатных сотруд-

ников за 1 1 месяцев, выявлено и

поставлено на -учет 130 человек,

склонных к правонарушениям.

Только один внештатный участко-

вый инспектор Б. А. Павлутин вы-

явил'и задержал 10 мелких хули-

ганов, 98 человек в нетрезвом со

хулиганства. В медвытрезвителе стоянии, 14 правонарушителей-
побывало 3.160 человек. Больше
стало дорожно-транспортных про-

исшествий; под колесами автома-

шин погибло 1 1 человек, травми-

ровано 57. Эти и другие отрица-
тельные моменты свидетельствуют

о том, что нам нужно много и

'^^-ного трудиться.

Большую инициативу и активное

участие в работе принимают мно-
гие внештатные инспектора. Иван
Александрович Тайнов из деревни

Переволок помог работникам
ОВД раскрыть кражу значитель-

ной суммы денег. Борис Андрее-
вич Павлутин — слесарь-сантех-

подростков, 18 — мелких расхи-

тителей.
Последнее время органы внут-

ренних дел активно привлекают

общественность к участию в про-

филактике правонарушений по ме-

сту жительства посредством тес-

ного взаимодействия с опорными

пунктами правопорядка. Серьез-
ную озабоченность населения го-

рода и района, партийных, совет-

ских, административных органов

вызывает высокий уровень пре-

ступности, совершаемых в "сфере
бытовых отношений. Вопросы
борьбы с этими преступлениями

По опыту мы знаем, что есть

еще жители в городе и в деревне,

которые придерживаются старых

пословиц «Моя хата с краю,

ничего не знаю», «Не выносить из

избы сор» и т, д. .Но нужно пом

нить, что попустительство этим

явлениям оканчивается порой
трагически. Так, в один из вече-

ров в сентябре на автобусной ос-

тановке на площади «Шахтер» в

нетрезвом состоянии с ножом за

гражданами бегал распоясавший
ся хулиган Шахович, Это происхо-

дило на глазах у большого коли-

чества людей, но никто не осме-

лился своевременно пресечь эти

преступные действия. Только дру-

жинник Владимир Андреевич Юд-
чиц, проходчик шахты «Ленинград-
ская», когда этот факт стал ему

известен, с определенным риском

для себя задержал преступника.

Говоря о борьбе с преступно-

стью, особенно с такими ее вида-

ми, как хулиганством, преступле-

ниями в сфере быта, нам нужно не

забывать о повседневной работе
по борьбе с пьянством. У нас в

районе лицами в состоянии опья-

нения совершенно 58,8 процента

преступлений. 100 процентов, при-

влеченных к уголовной ответствен-

ности за тяжкие телесные повреж-

дения, также находились в период

совершения преступления в алко-

гольном опьянении.

Точек приложения наших сил

более чем достаточно. И только

четкое взаимодействие отдела вну-

тренних дел с общественностью
будет способствовать дальнейшей
активизации профилактической ра-

боты, укреплению правопорядка,

И. КОРЕЦКИЙ,
начальник отдела внутренних
дел горисполкома, подполков-

ник милиции.

ОАЧЕМ нужно комплексное пи-

ч "' тание, которое так настойчиво
внедряет комбинат общественного
питания?- Прежде всего — это про-

грессивный метод обслуживания,
доказанный на практике. Прогрес-
сивный с той точки зрения, что

позволяет организовать более ра-

циональное- питание рабочих, эко-

номит время людей, занятых на

производстве. У человека появля-

ется возможность в отведенный
для него обеден-
ный перерыв

отдохнуть, может

быть, почитать га-

зету, журнал. С
другой стороны,

комплекс прогрес-

сивен тем, что он улучшает

работу самого обслуживающего

персонала за счет того, что

повара в данный день готовят

строго определенное меню и мо-

гут больше внимания обратить

на его качество. Нет остатков,

потому что можно рассчитать,

сколько приготовить первых, вто-

рых, третьих блюд.

Такое комплексное питание по

талонам внедрено полностью в од-

ной из столовых регенератного за-

вода, где обедают в основном

швеи-мотористки. За 40—50 копе-

ек можнр получить калорийный,
полноценный обед. По предвари-

тельным заявкам заказывают пи-

шу коллективы цехов завода

«Сланцы».

Правда, в одном из производ-

ственных участков —цехе камер-

ных Печей обслуживание не по

абонементам, а по талонам. По-
этому ближайшая задача и наша,

и профсоюзного актива завода —

внедрить здесь недельное абоне-
ментное питание.

Вообще комплексное обслужи-
вание само по себе ново. А новое

сразу не легко внедрить, поэтому

нам нужна обязательная помощь

администрации, профсоюзной орга-

низации. Там, где ее нет, к приме-

ру, на комбинате «Стройдеталь»,
трудно движется организация

абонементного недельного пита-

ния. Хотя здесь питание рабочих

нам и удалось приблизить к ком-

плексному, но в полной мере его

таким не назовешь.

Коллектив комбината общест-
венного питания провел опреде-

ленную работу по организации,

улучшению комплексного питания.

В техникуме демонстрировались

комплексные обеды с их дегуста-

цией. На заседании постоянно

действующего в комбинате обще-
ственного питания кулинарного

НАИ ВАС ОБСЛШИЗАЮТ?

УДОБНО ВСЕМ
совета также была организована

демонстрация комплексных обе-
дов. На нем присутствовали ди-

ректора, заведующие производст-

вами предприятий комбината.

Внедрение прогрессивного пита-

ния в рабочих столовых требует

к себе комплексного подхода. Это

и повышение культуры обслужи-

вания, работа с кадрами, повы-

шение качества блюд, организация

соревнования. Все эти вопросы не

снимаются с повестки дня. В ча-

стности, на кулинарных советах

стали чаще практиковать техноло-

гические конференции, в столовых

будем проводить дни повара (до

конца года такое мероприятие ду-

маем организовать в столовой

№ 12), что повлияет в значитель-

ной' мере на показатели качества.

Вопрос качества — ведущий по-

казатель нынешней пятилетки —

сквозная тема занятий школ ком-

мунистического труда. В центре

внимания профсоюзной, партий-
ной организаций вопросы социа-
листического соревнования.

Эффективность, полученная от

всей этой работы, дает жизнь про-

грессивному методу обслуживания
трудящихся предприятий, помогает

делать комплекс нашим помощни-

ком.

И. Л АРКИ НА,
инженер-кулинар комбината
общественного питания.

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ

В редакцию поступпло не-

сколько писем. Авторы их тт. Пет-

рова, Лухмаева, Иванова, Чеснова

и другие жаловались на то, что

длительное время не работает баня

в Больших Лучках.

Вот что сообщил но поводу этих

писем директор объединения «Ле-
нинградсланец» В. П. Рябцев:
«При вмешательстве управления

коммунального хозяйства облис-
полкома включено в план на 1978
год институту «Ленгипроинжпро-
ект» изготовление проектно-смет-

ной документации автоматики на

существующие газовые котлы ко-

тельной бани в Больших Лучках.
Сейчас принимаются меры, чтобы
вышеуказанная документация бы-
ла изготовлена в первом квартале.

После получения ее будут приня-

ты срочные меры для установки

автоматики и пуску бани в экс-

плуатацию». ,

Читатель газеты В. А. Тихонов
сфотографировался в фотоателье

Больших Лучек. Заказ пообещали
сделать быстро. Однако он не был
выполнен и через месяц. Заказчик
вынужден был сделать запись в

книге жалоб и предложений, а

потом обратиться в редакцию.

Как сообщил в ответе и, о. ди-

ректора горбыткомбината Н. Д. За-
харенко, факт нарушения сроков

изготовления заказа имел место.

Мастер фотоателье тов. Памочи-
лин обсуждался за это и лишен

премии за ноябрь.

Наша отечественная

промышленность выпу-

скает широкий ассортимент дезо-
дорантов в аэрозольной упаковке.

Невинномыский завод бытовой

ХИМИЯ-В БЫТУ
ниях, освежает воздух и аромати-

зирует его.

«Эол» — средство против табач-
химии через хозяйственные магази- ного дыма. Оно освежает, ар ома-

ны торга предлагает два таких тизирует и дезинфицирует воздух

средства: «Топлекс» и «Эол».
в жилых помещениях.

«Топлекс» — эффективное средст-

во для удаления неприятного запа-

ха в туалетах и ванных помеще-

Г. КАРПОВА,
товаровед магазина № 23 «Хо-
зяйственные товары».

ВЕЧЕР ДЛЯ ШЕСТНАДЦАТИЛЕТНИХ
Уже не первый раз в Доме званием «Я — гражданин Совет-

культуры горняков собираются ского Союза!».
юноши и девушки, которым нспол- Очередной вечер состоялся на

няется шестнадцать лет. Здесь они- днях в Доме культуры горняков,

в торжественной обстановке полу- Открыла его начальник паспорт-

чают свой первый паспорт. Цикл- ного стола В. Н. Артемьева. Вру-
вечеров проходит под общим на- чение паспортов было поручено

представителю коллектива шахты

имени С. М. Кирова бригадиру
А. Ф. Федорченко и участнику Ве-
ликой Отечественной войны А. Е.
Филиппову. Затем шестнадцати-

летних приветствовали октябрята.
Закончился вечер демонстраци-

ей кинофильмов.
Г. ЮРЬЕВ,

обществ, корр.
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' ' охотники района постарались

отметить успешным выполнением

государственного задания — от-

стрела лосей для мясопоставок.

60 лосей средним весом 162 с по-

ловиной килограмма добыли за

полтора месяца команды первич-

ных коллективов Сланцевского
районного общества охотников и

рыболовов (РОО и Р), свыше

9.700 килограммов деликатесного

мяса поставили они на приемные

пункты. Первыми в области мы

рапортовали об успешном завер-

шении этой кампании.

Очень хорошо, дисциплиниро-

ванно и результативно провели

охоту команды охотколлектпва

№ 22 (райсовет) — председатель

Ф. И. Николаев, которую воз-

главлял А. Е. Соцков, № 17 (Се-
веро-Западное СМУ треста «Сев-
запметаллургмонтаж») — предсе-

датель М. И. Васильев, № 4 (Ку-
шельской) — В. Г. Николаев, № 19
(шахта «Ленинградская») — А. В.
Богданов.

Охота — замятие увлекатель-

ное, богатое всякого рода неожи-

данностями. К примеру, препода-

ватель автошколы М. Д. Павлов
нашел свободную минуту выехать

с командой лишь спустя три неде-

ли после начала охоты на лосей.
И в тот же день — удача, на его

номер из загона вышел медведь.

Опытный охотник не промахнулся.

Не менее значителен трофей Ф. Ф.

цы» Б. И. Колбин, подготовила

команду для участия в первенстве

области по стендовой стрельбе.
Наши юноши заняли второе место

в общем зачете, кроме того, уча-

щийся СГПТУ № 215 Андрей Ива-

ЗАДАЧУ ВЫПОЛНИЛИ
Кузьмина. Матерую волчицу он
уложил в день завершения охоты.

Кстати, в связи с тем, что волки

продолжают наносить ущерб
охотничьей фауне, правление рай-
онного общества охотников и ры-

боловов принимает меры для борь-
бы с ними, в том. числе использу-

ются яды. По этой причине вре-

менно закрыты для охоты с соба-
ками Дворищенский, Кушельский
и Ребельский охотучастки.

Год заканчивается, но охотни-

чий сезон в разгаре, а значит с

полной нагрузкой работают и сек-

ции при совета РОО и Р. Об од-

ной из них хочется сказать сегодня

несколько слов. Секция юного

охотника, которую много лет воз-

главляет работник завода «Слан-

ное получил медаль и Почетную
грамоту за второе место в лич-

ном зачете, а десятиклассник шко-

лы № 11 Николай Пашков —гра-

моту за третье место. Вместе с

ними завоевывал призовое команд-

ное место слушатель водительских

курсов автошколы Валерий Тро-
фимов.

Секция, в которой они достигли

таких успехов, работает по сре-

дам, занятия в ней начинаются в

18 часов, принимаются туда юно-

ши от 14 лет и старше. Самое луч

шее пополнение охотничьих рядов

проходит в ней подготовку.

А. МАРКОВ,
председатель районного обще-
ства охотников и рыболовов.

Н о р р е с-

понденты

ТАСС и АПН

сообщают...

Сатирическим пером

МЕЖДУНАРОДНЫЕ ЗАМЕТИМ

КАИРСКАЯ .

В последние недели на амери-

канском телеэкране появилась но-

вая «звезда», С ней успели побе-
седовать ведущие комментаторы

главных телекомпаний и многие

рядовые журналисты. Газеты пи-

шут о «смелых инициативах» Ан-
вара Садата.

Наш корреспондент беседовал
об этих «инициативах» с профес-
сором Принстонского университета

Фуадом Аджами, одним из круп-

ных знатоков ближневосточных
проблем. Аджами подготовил

статью о Ближнем Востоке для

журнала «Форин полней», которая

появится в январском номере.

Аджами считает, что многое ста-

нет понятнее, если присмотреться

к внутриполитическому положе-

нию в Египте.

— В стране, — сказал он, —

прошел процесс, который можно

назвать «денасеризацией». К вла-

сти вернулась прозападная бур-
жуазия, поддержанная офицерами
и технократами. Открыта дверь

для инвестиций многонациональ-

ных корпораций. Экономика ока-

залась в тяжелом положении. Бо-
гачи стали богаче. Появилось 600
новых миллионеров. А население

живет явно хуже прежнего, нера-

венство увеличилось. И когда Са-
дат видит катастрофические по-

следствия своей экономической по-

литики, он, подобно другим дея-

телям в прошлом, попавшим в за-

труднительное положение у себя
дома, прибегает к театральным

жестам во внешней политике.

Египетская экономика пережива-

ет кризис, и, пытаясь отвлечь вни-

мание народа, Садат устраивает

спектакль на международной аре-

не. Едет в Иерусалим, на другой
день приглашает всех в Каир, иа

третий — рвет отношения с сосе-

дями... А дальше что?

Посколько окружение Садата
заинтересовано только в том, что-

бы сохранить свои привилегии,

оно — за мнр. Но это сепаратный
и несправедливый мир, который и

непрочен, поскольку не учитывает

подспудную динамику ближнево-
сточного конфликта, и ничего не

говорит о независимом палестин-

ском государстве.

— Я не верю Садату, — про-

должал Аджами, — когда он за-

являет, что стремится к всесторон-

нему урегулированию конфликта.
Садат сейчас оказался в полной
зависимости от Израиля и Соеди-
ненных Штатов.

Президент АРЕ в речи в кнессе-

те даже не упомянул об ООП. Он

говорил просто о «палестинцах».

Его главный расчет — заручиться

поддержкой Саудовской Аравии и

Кувейта. Если он уверится в том,

что его сепаратное урегулирование

с Израилем не лишит его «нефтя-

ных денег» из этих двух арабских

стран, он не задумываясь бросит

ООП на произвол судьбы.

Я считаю конференцию в Каире

обманом и мистификацией, спосо-

бом отвлечь внимание от нужд и

проблем палестинцев. Самое боль-

шее, что на ней может быть до-

стигнуто, — это сепаратная дого-

воренность между Египтом и Из-

раилем, что приведет только к

усилению решимости Тель-Авива

«закрыть» палестинский вопрос.

— Сепаратная египетско-изра-

ильская сделка при американском

благословении является неприем-

лемой, — подвел итог Аджами. —

Она не разрешит сути ближнево-
сточного конфликта. Советский
Союз играет на Ближнем Востоке
важную и прогрессивную роль —

он неустанно подчеркивает, что

Женевская конференция с участи-

ем ООП продолжает оставаться

единственным путем к разреше-

нию ближневосточного конфликта.
Участие в этой конференции Со-
ветского Союза в качестве сопред-

седателя привлечет внимание ми-

ровой общественности и поможет

найти подлинное урегулирование

конфликта.

Г. ГЕРАСИМОВ,
собств. корр. АПН.

Нью-Йорк.

В ОДНОЙ
УПРЯЖКЕ

Чилийская фашистская хунта

вдруг воспылала трогательной лю

бовью к просвещению. После не-

скольких лет кровавого разбоя в

университетах страны хунта Пнно
чета решила сделать себе рекламу

на ниве просвещения.

— Посмотрите, как мы уважаем

высшие учебные заведения! Вот
отмечаем 135-ю годовщину созда

ния Чилийского университета...

Торжества устроили с большой
помпой. Да и публика на них бы-
ла «избранная». Например, не

безызвестный представитель запад-

ногерманских ультраправых

Франц-Позеф Штраус. Сему борцу
за «свободу н демократию» и яро-

му поклоннику диктатора Пиноче
та было даже присвоено звание

«почетного доктора права» Чилий-
ского университета. Аплодисмен
ты при вручении диплома были
весьма восторженными. Ну как же,

встретились единомышленники!

Этот акт братания чилийских
реакционеров с их западногерман

скнм коллегой украсило присутст

вне представителя Пекина. На це

ремонии, организованной по слу

чаю юбилея университета Чнлий
ско-китайским институтом (есть и

такой в Сантьяго!), находился

персонал пекинского посольства во

главе с советником Ли Го-синем.

Выступавшие расточали похвалы

в адрес Пекина. С трибуны нет-нет

да и цитировались изречения дик

татора Пиночета в том духе, что

между чилийской хунтой и пекин

ским руководством существуют

«теплые сердечные отношения».

А после церемонии советник пе-

кинского посольства присутство

вал на обеде, который был уст-

роен Пиночетом для узкого круга

иностранных дипломатов. Чилий
ские яства и застольные тосты

главарей хунты пришлись весьма

по вкусу представителю Пекина, и

в благодарность он не преминул

одобрительно отозваться о поли-

тике хозяев банкета.

К этому можно добавить, что

репрессивную политику Пиночета
«с пониманием» приветствовал и

новоиспеченный «почетный доктор

права» Чилийского университета

Ф. -П. Штраус.. Так снова в одной
упряжке оказались чилийские фа-
шисты, западногерманский реван-

шист и пекинские представители.

Ничего не скажешь, хорошенькая

собралась компания!

Ю. ШТЫКАНОВ.
(АПН).

Редактор
Г. Г. МАННУНИ

Любови Степановне
и Владимиру Федоровичу

КУЗЬМИНИЧ
Поздравляем вас с серебряной

свадьбой. Желаем дожить до зо-

лотой.

Вера, Коля, Димочка.

15.15 — Программа передач. 15.20
— «Ира, Ирочка, Ирина». Фильм
о спорте. 16.00 — Международный
турнир по хоккею на приз газеты

«Известия». ЧССР —«Квебек Нор-
дикс». (Канада). 18.15 — Вечер-
няя программа. 18.20 — «Акту-
альная камера» (на русск. яз.).

Т18.35 — «Пропагандистам». 19.00
елевидение - «10 минут по Советскому Сою-

зу»; «Сестры». 19.10 — Реклама.
19.15 — На комбинате «Вийснурк».
1.9,30 — -«Детский экран». «Звез-
дочка». 21.00 — «Актуальная ка-"'

мера». 22.50 — На грани опасно-

сти: «Без нас они не проспятся».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, 21 ДЕКАБРЯ

18.00 — Для детей. «Сказки Ма-
стера-Фломастера». Цв. тел. 18.30

«Медицина — человеку». Цв.
тел. 19.00 — «Ленинград». Инфор-
мационная программа. Цв. тел.

19.30 — «Горизонт». Программа
для молодежи. «Мы — молодые».

Цв. тел. 20.35 — «Старинные валь-

сы и марши». Фильм-концерт.
21.00 — «Низовья Или; времена

года», «Киргизская зима». Доку-
ментальные фильмы. Цв. тел. 21.30
— «Кристалл», Литературно-худо-
жественная программа. Цв. тел.

23.05 — Новости. Цв. тел. 23.15 —

«Стадион». Спортивная програм-

ма. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СРЕДА, 21 ДЕКАБРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

— «Телешкола». «Телеэкскурсия».
12.20 — «Васпуракан». Музыкаль-
ный фильм. 12.35 — «Оседлай
своего коня». Телефильм. 12.55 —

«Оперетта на экране». Телефильм.

В связи с ревизией сберега-
тельной кассы № 6889/01, нахо-

дящейся при отделении связи

по ул. Заводская, дом № 1,
просим всех вкладчиков в обя-
зательном порядке срочно прий-
ти со сберегательными книжка-

ми независимо от суммы остат-

ка вклада.

Центрсберкасса.

СЛАНЦЕВСКОМУ
РЕГЕНЕРАТНОМУ ЗАВОДУ

срочно требуются

на постоянную работу
ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ,
СЛЕСАРИ КИП,
СПОРТИНСТРУКТОР.
За справками обращаться в

отдел кадров завода. Телефон
2-24-65.
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ЛЕНИНГРАДСКОЕ
ЗОНАЛЬНОЕ

УПРАВЛЕНИЕ
«СПОРТЛОТО»

СООБЩАЕТ

28 декабря 1977 года состоит-

ся 52-й тираж «Спортлото» и

«Спортлото-2», в котором ра-

зыгрывается дополнительный
выигрышный фонд. Он состав-

ляет более 380.000 рублей.
Это ровно половина той сум-

мы, которую потратили участ-

ники игры, забывшие опустить

в ящик «Спортлото» части «Б»
и «В», или опустившие их после

сроков выемки, или в почтовый
ящик. А другая половина этой
суммы пойдет, как известно, на

развитие физкультуры и спор-

та. Таким образом участники

52-го тиража смогут получить

по выигрышам большую сумму,

чем в обычных тиражах. Не за-

бывайте, что чем больше кар-

точек вы заполните, тем больше
вероятность выиграть.

НОВОГОДНИЙ ТИРАЖ
СУББОТНЕГО «СПОРТЛОТО».

Если вы хотите доставить ра-

дость вашим родным, друзьям и

знакомым в канун нового 1978
года, подарите им заблаговре-
менно карточки новогоднего ти-

ража. субботнего «Спортлото».
31 декабря 1977 года на экра-

нах телевизоров вы увидите

счастливые номера.

Приобретайте заранее в отде-

лениях связи карточки 53-го
субботнего тиража «Спортло-
то».

Желаем вам удачи в канун

Нового года!
2—2

К и н о

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 21 дека-

бря — «Операция в Стамбуле».
Начало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
-21 декабря — цветной широкоэк-

ранный кинофильм «Рогатый ба-
стион». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 21 дека-

бря — новый французский кино-

фильм «Уважаемые люди». Нача-
ло в 1 1.30, 14, 16, 18, 19.50, 21 час V.

40 минут. 22 декабря — «Уважае- ^
мые люди». Начало в 11.30, 14,
16, 18, 19.50, 21 час 40 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 21 декабря
— «Рабы» (США). Начало в 17,
19, 21 час.

УВАЖАЕМЫЕ
ПОКУПАТЕЛИ!

Новогодний праздник сдела-

ют ярким и радостным елочные

украшения: разноцветные элек-

трические гирлянды, свечи, кар-

навальные маски, хлопушки,

серпантин, игрушки.

Все это вы можете приобре-
сти в магазине № 26 «Детский
мир» (улица Кирова, дом

№ 50).
ГОРТОРГ.

КИНОТЕАТРУ «ТРУД»

ТРЕБУЮТСЯ

Д:

УБОРЩИЦА,
ЭЛЕКТРОМОНТЕР.

2—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
РО «СЕЛЬХОЗТЕХНИКА»

ТРЕБУЮТСЯ

КАМЕНЩИК-БЕТОНЩИК,
ШТУКАТУР-ПЛИТОЧНИК.

2—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
КОМБИНАТУ

СТРОИТЕЛЬНЫХ
МАТЕРИАЛОВ

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу
БУЛЬДОЗЕРИСТ,
ПРЕССОВЩИКИ,
ГАСИЛЬЩИЦА,
ВЫГРУЗЧИЦА песка,

АВТОКЛАВЩИЦА,
ФОРМОВЩИКИ.
Обращаться по адреЬу: гор.

Сланцы, ул. Комсомольское
шоссе, дом № 11, комбинат
строительных материалов, от-

дел кадров,

3—2

4

- Ь.:

СЛАНЦЕВСКОМУ ТОРГУ

ТРЕБУЮТСЯ

в продовольственные магазины

ПРОДАВЦЫ.
На продовольственную базу
РАБОЧИЕ на переборку кар-

тофеля и овощей.
Оплата труда повременно-

премиальная.

За справками обращаться в

отдел кадров торга по адресу:

ул, Ленина, дом № 15. Телефо-
ны 2-22-52, 2-26-86.

4—4

Выражаем глубокое соболез-
нование Ботвинской Серафиме
Алексеевне по поводу смерти

матери.

Друзья.
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